

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dalam penelitian ini peneliti membahas tentang perbandingan kinerja keuangan Bank Syariah Mandiri dengan BNI Syariah selama periode 2015-2020. Penggunaan sampel yang berjumlah 22 untuk masing masing bank dengan total 44 sampel dengan menggunakan pendekatan rasio keuangan. Adapun rasio keuangan yang digunakan adalah rasio likuiditas yang diwakili oleh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan rasio profitabilitas atau rentabilitas yang diwakili oleh *Return On Asset* (ROA). Penelitian ini diuji menggunakan aplikasi *software IBM SPSS v.21* yang mana dalam analisisnya menggunakan uji *Kolmogorov Smirnov* dan uji *Independent Sample t-test*.

Berdasarkan hasil pengolahan dan analisis data yang mengacu pada masalah dan tujuan penelitian, maka dapat ditarik kesimpulan penelitian sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis rasio likuiditas yang diwakili oleh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dengan menggunakan uji *Independent sampel t-test* dapat dilihat pada nilai sig 2 tailed lebih kecil dibandingkan dengan alfa (5%) atau p value (0.05) yaitu 0.043 (sig 0.043 < 0.05), maka dapat disimpulkan bahwa **terdapat** perbedaan yang signifikan antara Bank Syariah Mandiri dan BNI Syariah atau dengan kata lain menolak H₀ dan Menerima H₁.
2. Berdasarkan hasil pengujian hipotesis rasio profitabilitas atau rentabilitas yang diwakili oleh *Return On Asset* (ROA) pada uji *Independent Sampel t-test* menunjukkan bahwa nilai sig 2 tailed lebih kecil dibandingkan dengan alfa (5%) atau p value (0.05) yaitu 0.000 (sig 0.000 < 0.05), maka dapat disimpulkan bahwa **terdapat** perbedaan yang signifikan antara Bank Syariah Mandiri dan BNI

Syariah atau dengan kata lain menolak H_0 dan Menerima H_1 .

B. Saran

Dari hasil kesimpulan yang telah dilakukan oleh peneliti dengan proses pengolahan data serta mendapatkan kesimpulan dari penelitian ini, peneliti menyampaikan beberapa saran yang bisa menjadi masukan untuk peneliti selanjutnya:

1. Untuk para pembaca disarankan bisa dijadikan sebagai salah satu sumber referensi sekaligus penunjang tentang kinerja keuangan perbankan syariah.
2. Pada peneliti selanjutnya diharapkan agar dapat menambah rasio keuangannya karena dalam penelitian ini peneliti hanya memakai dua rasio keuangan yaitu rasio FDR dan ROA.
3. Bagi peneliti selanjutnya skripsi dipakai sebagai bahan untuk pertimbangan dalam melakukan penelitian selanjutnya.

4. Diharapkan dapat menambah jumlah rentang waktu penelitian agar mendapatkan gambaran mengenai kinerja keuangan perbankan syariah yang lebih baik lagi.

